

# CHAINTRÉ : Ça bouge au sein de Cantriaca

Publication : mercredi 14 juin 2023 11:09



L'association de Chaintré, bien connue pour son exposition de peinture, dont la 34<sup>ème</sup> édition se tiendra du 27 octobre au 2 novembre prochain, ainsi que pour sa journée « peintres dans la rue » (1<sup>er</sup> Octobre), nous avait récemment régalez d'un apéro-concert « ça tient chaud Nougaro » le 12 mai dernier.

Le calendrier était déjà bien rempli, mais l'équipe de Jacqueline Bourdon s'est donné un nouveau challenge en organisant sa première exposition de photos ce week-end à la salle des fêtes de Chaintré.

25 photographes ont été retenus pour cette première édition et le moins que l'on puisse dire est que le talent était au rendez-vous. Les artistes se sont prêtés volontiers aux sollicitations des visiteurs et ont pris plaisir à satisfaire la curiosité de chacun. Aucun thème n'étant imposé, il y en a eu pour tous les goûts : de la photo de voyage à la photo animalière, en passant par la surimpression photo et dessin.

Jean-Marc Milamant





